

# 雨風に耐えて鍛えて幸せの花を育てん

## 「主体的・対話的で深い学び」を通して



平成30年度岡崎市立額田中学校第47回卒業証書授与式 3月5日(火)

卒業生80名が、額田中学校を巣立っていきました。卒業生に幸せの花が咲くことを祈念しています。



式次第  
開式の辞  
国歌斉唱  
卒業証書授与  
記念品授与  
校長式辞  
教育委員会告辞  
祝文披露  
在校生送辞  
卒業生答辞  
卒業の歌  
校歌合唱  
閉式の辞



平成31年3月5日(火)、岡崎市立額田中学校第47回卒業証書授与式が、34名の来賓の皆様のご臨席のもと、盛大かつ厳粛に挙行できました。卒業生80名は、「最後の詰め」「凡事徹底」「平常心」を胸に、卒業式を成功させようと「努素心言」で取り組みました。卒業生一人一人の返事に予測不能な未来社会を切り拓こうとする意気込みがありました。そして、「卒業の歌」「校歌合唱」では、「合唱の額田」の復活を伝えようとする感動的な歌でした。卒業生入場から卒業生退場までの約75分間が、張り詰めた空気の中で進んでいきました。

感動的な卒業式に仕上がった理由は、卒業生が**学校の顔**としての自覚をもって自分たちの手で卒業式をつくりあげようとする心意気があったからだと思います。さらに、在校生が、**あこがれの先輩へ感謝の気持ち**を伝えようと**一生懸命に努力**したからだと思います。

## いよいよ卒業生とのお別れ、在校生と教職員で正門までの見送り



中学校生活をやり切ったというさわやかな笑顔の卒業生



在校生代表の万歳三唱の返礼で、卒業生代表の万歳三唱



卒業式後の正門までの見送りでは、卒業生が胸を張って堂々と旅立っていきました。在校生は、卒業生への感謝の気持ちをこめて拍手しました。

生徒がすべて正門から旅立っていった後、職員玄関で、3年部教職員で記念撮影をしました。3月19日(火)の公立高校合格発表で、卒業生が全員合格するまで、気を抜くことができません。卒業生が、公立高校入試ですべての力を出し切ることを願っています。



## 平成30年度岡崎市立額田中学校 同窓会入会式 3月4日(月)10:00



卒業式前日の3月4日(月)に同窓会入会式が行われました。校長あいさつの中で次のことを話しました。

額田中学校は、昭和47年(1972年)に4つ中学校(豊富、宮崎、形埜、下山)が統合され、全校生徒476名の額田中学校が誕生しました。この時は、校舎は完成しておらず、食堂で第1回卒業式が実施されたそうです。昭和48年(1973年)に「敬信寮」ができ、全校生徒469名、寮生196名で寮のある中学校としてスタートしました。昭和56年(1981年)に開校10周年、平成3年(1991年)に開校20周年、平成13年(2001年)開校30周年、平成23年(2011年)に開校40周年を迎えました。平成30年(2018年)は開校47年になります。2021年に開校50周年を迎えます。平成30年度額田中学校卒業生は80名で、卒業証書番号は第5541号から第5620号です。額田中学校卒業生数は5620名になりました。

同窓会長のT様が、式辞で次のことを話されました。

私は、昭和47年度第1回額田中学校の卒業生です。まだ校舎も寮もできておらず、卒業式だけを食堂で行いました。だから、寮生活をしていません。第2回卒業生から校舎と寮が完成して、寮生活をした最初の卒業生になります。今、SNS等でモラルを守れない人が社会問題になっています。自分のため、社会のために努力する大人になってください。モラルを守って、社会に貢献できる人になってください。母校の額田中学校の発展のために尽力してください。

### 式次第

開式のことば  
校長あいさつ  
同窓会長式辞  
卒業生代表  
誓いの言葉  
校歌合唱  
閉式のことば